



# スクールレポート

SCHOOL REPORT 43

学校生活の  
一コマを紹介

今回は、校内長距離走駅伝大会や、整備したランニングコースで、体と心を鍛える様子をご紹介します。

●学校教育課 ☎ 23局3679

## 東部中学校「校内長距離走駅伝大会」

### 駅伝で生まれる絆と強い心！

東部中学校では、毎年12月に校内長距離走駅伝大会を行い、男子は約1.7km、女子は約1.4kmを走ります。長距離走の部では、1～3年生が男女に分かれ走り、駅伝の部では、各クラスで選抜された男女8名が練習の成果を発揮し、精一杯走ります。

大会の2週間前から、授業後20分間の「東中タイム」を設け、全校で練習を行っています。全クラスで競うため、みんなで選手を応援し、大変盛り上がります。また当日は、PTAの皆さんが準備した豚汁を味わいます。

体育委員長の生徒は、閉会式で「全校のほとんどの人が練習から全力で取り組んでいることにとても感動しました。この全力で取り組む姿勢を、これからの学校行事にもつなげていきたい」とあいさつをしました。

今後も、何事にも一生懸命取り組める東中生を育てていきたいと思えます。



●寒さに負けずにカー杯走りました



●心のこもった豚汁はおいしいよ



●ラインを引いて、走りやすいコースに！



●新たに舗装したコースが完成しました

## 田原中学校「魅力ある学校づくり」

### ランニングコースで体と心を鍛える

田原中学校では授業後、部活動に取り組む生徒の大きなかけ声が学校中に響きます。一日の中で活気にあふれる時間です。今年度は、その成果が県大会で現れ、陸上競技部男子とソフトテニス部女子が優勝、ソフトテニス部男子が準優勝し、東海・全国大会へと進むことができました。

以前から、部活動の際に校舎周辺を走って鍛える部がありましたが、舗装されていない箇所などのため、雨上がりの日には走れないことがよくありました。そこで、「魅力ある学校づくり推進事業」を利用して、コースを舗装し、ラインを引くなどして整備しました。その結果、運動場の状態がよくない時や、行事で体育館が使えない時でも、効率よく練習ができるようになりました。

生徒たちは自分たちの目標を目指し、苦しい走り込みでも、仲間と励まし合いながら、心と体を鍛えています。